

Para eks Gubernur Jakarta akan ramaikan kampanye akbar Pramono-Rano - Anies Hadir ?

Dt Indra - [PUBLIKMERDEKA.COM](https://publikmerdeka.com)

Nov 19, 2024 - 19:12



Para eks Gubernur DKI Jakarta akan meramaikan kampanye akbar pasangan calon (paslon) gubernur dan wakil gubernur DKI Jakarta nomor urut 3, Pramono Anung-Rano Karno pada Sabtu (23/11) di Stadion Madya Kompleks Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta.

"Ya, semua (mantan Gubernur Jakarta), ada Pak Sutiyoso, Pak Foke," kata Ketua Harian Tim Pemenangan Pramono-Rano, Prasetyo Edi Marsudi yang akrab disapa Pras di Jakarta, Selasa.

Pras menyebut, ada kejutan buat warga yang hadir di kampanye tersebut.

Menurut Pras, tidak menutup kemungkinan kehadiran Anies Baswedan sebagai Gubernur DKI Jakarta periode 2017-2022 pada kampanye Pramono-Rano nanti.

"Mungkin di situ ada (Anies Baswedan), pokoknya kejutan. Lihat kejutan di tanggal 23, akan terjadi apa, pokoknya seru," ujar Pras.

Selain itu, Pras memastikan sejumlah tokoh politik nasional akan hadir di GBK.

Para tokoh tersebut akan memberikan pelajaran bahwa Jakarta merupakan kota besar dan parameter kota lainnya di Indonesia yang akan menyandang status Kota Global.

"Tokoh-tokoh politik di republik ini akan turun dan memberi satu pelajaran. Ini kita, mencalonkan sebagai pemimpin bermain dengan gagasan. Kita tidak bermain provokasi, hoaks dan yang lainnya," jelas Pras.

Sebelumnya, calon wakil gubernur DKI Jakarta nomor urut 3, Rano Karno mengatakan, kegiatan itu akan menjadi momen kampanye terakhir bagi dirinya dan Pramono di Pilkada Jakarta 2024.

Setelah 23 November nanti, seluruh paslon akan memasuki masa tenang sebelum pemungutan suara pada 27 November 2024

"Kita punya sisa waktu tanggal 23 (November) akan kampanye akbar di Stadion Madya GBK," kata Rano usai debat di Hotel Sultan, Jakarta Pusat, Minggu (17/11).

Rano mengatakan, akan ada kejutan dari mereka pada momen kampanye akbar tersebut.

Rano menilai warga Jakarta akan menyesal apabila melewatkan momen tersebut. "Kalau Anda tanggal 23 tidak datang, menyesal karena akan dihadiri tokoh-tokoh yang tak pernah Anda duga," ucap Rano.

KPU DKI Jakarta telah menetapkan tiga paslon gubernur dan wakil gubernur DKI Jakarta maju dalam Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) DKI Jakarta pada Minggu (22/9).

antara